

## Très souvent

J'étais étudiante et je cherchais un job d'appoint.

09/06/2016

Je me suis adressée très souvent à saint Josémaria et j'ai toujours été exaucée. J'ai ainsi fait une première neuvaine pour trouver du travail. J'étais étudiante et je cherchais un job d'appoint, sans rien trouver. J'en étais fatiguée, déprimée. J'ai décidé de faire la neuvaine du travail et peu de temps après la fin, j'ai eu un bon contact.

Par ailleurs, je suivais des cours pour avoir le permis de conduire. Ayant échoué plusieurs fois à l'épreuve pratique, découragée, j'ai laissé passer une année. J'ai eu encore recours à ce saint et après sa neuvaine, j'ai réussi.

Je suis sûre et certaine que c'est saint Josémaria qui m'a accordé toutes ces faveurs. En ce moment je suis obligée de changer de travail. Je prie et je crois fermement que saint Josémaria va encore m'aider. (E., Pologne)

---